

Bald nun ist Weihnachtszeit

1. Bald nun ist Weihnachtszeit,
fröhliche Zeit,
nun ist der Weihnachtsmann
gar nicht mehr weit,
nun ist der Weihnachtsmann
gar nicht mehr weit.

2. Horch nur, der Alte
klopft draußen ans Tor,
Mit seinem Schimmel
so steht er davor
mit seinem Schimmel
so steht er davor.

3. Leg ich dem Schimmelchen
Heu vor das Haus,
packt gleich Knecht Ruprecht
den großen Sack aus,
packt gleich Knecht Ruprecht
den großen Sack aus.

4. Pfeffernuß, Äpfelchen,
Mandeln, Korinth',
alles das schenkt er
dem artigen Kind,
alles das schenkt er
dem artigen Kind.

Viele von Euch kennen sicher noch die letzte Strophe: „Aber dem bösen Kind...“

Auch wenn ich es grundsätzlich als meine Aufgabe betrachte, alte Lieder durch die mir anvertrauten Kinder am Leben zu erhalten und altüberlieferte Musik weiterzutragen möchte ich hierbei doch auf die letzten Zeilen verzichten. Es gibt nun mal keine „bösen“ Kinder. Und Vorfreude auf die Weihnachtszeit zählt mit zu unseren schönsten Kindheitserinnerungen. Und die soll doch nicht durch Angst getrübt werden...